

Lärmschutz weiter auf der Tagesordnung

EDERMÜNDE. Die Interessengemeinschaft Lärmschutz an der A 49 (IgL) lädt für Donnerstag, 1. März, zu einer Infoveranstaltung über neue Entwicklungen in Sachen Lärmschutz ein. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem:

- Aufhebung des Tempolimits in Nordrichtung (wir berichten).
- Initiative von sieben Bürgermeistern für besseren Lärmschutz an der A 49.
- Extreme Lärmbelästigung der Anlieger der Autobahn-

brücke durch kaputte Übergangskonstruktion.

- Erneuerung der A49-Autobahnbrücke in Holzhausen – Informationen von Hessen Mobil.
- Akteneinsicht im Verkehrsministerium in Wiesbaden am

28. November und dessen Ergebnisse.

- Lärmaktionsplan – Stellungnahme der IgL.

Die Veranstaltung beginnt um 19.30 Uhr im Bistro „Zur Lyht“ in Holzhausen, Guntershäuser Straße (DGH). (hro)
